



Después de la victoria del Código de las Familias, vamos a enfrentar con éxito al huracán Ian



Hoy tenemos más derechos en Cuba y el triunfo del Sí en el referendo popular del Código de las Familias tiene una enorme significación para la Revolución en estos momentos, señaló el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en reunión de la dirección del país para revisar el cumplimiento de las medidas prevista para enfrentar el paso del huracán Ian. En medio de tantas adversidades seguiremos avanzando, aseguró.

René Tamayo León, 26 de Septiembre de 2022

El triunfo del Sí en el referendo popular del Código de las Familias celebrado este domingo fue calificado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la

República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, como «una victoria más de la Revolución».

«Es —señaló— una victoria más de la construcción socialista en nuestro país, y con la aprobación de ese Código, hoy tenemos más derechos en Cuba. Fue un voto por Cuba, fue un sí por Cuba, fue un sí por la Revolución», definió.

A las ocho de la mañana de este lunes, justo cuando la Televisión Nacional se encadenaba para conocer los resultados preliminares del referendo popular del Código de las Familias, inició la reunión matutina de la dirección del país para revisar el cumplimiento de las medidas prevista para enfrentar el paso del huracán Ian.

En el hemiciclo del Palacio de la Revolución se estaba atento al parte preliminar sobre los resultados de la votación que iba a ofrecer la presidenta del Consejo Electoral Nacional (CEN), Alina Balseiro Gutiérrez.

La noticia del triunfo del Sí arrancó un prolongado aplauso entre quienes allí estaban, Díaz-Canel no ocultó su alegría. Nos llena de satisfacción la victoria del Sí con más del 74 por ciento de participación en las urnas por parte de nuestra población, expresó.

Refiriéndose a los datos preliminares ofrecidos por la Presidenta del CEN, Díaz-Canel señaló que más de seis millones de cubanos fueron a votar a las urnas, con un 94,25 por ciento de boletas válidas, más de tres millones dieron el Sí al Código de las Familias, para un 66,8 por ciento, por lo tanto, el Código de las Familias en Cuba ya es una realidad, dijo.

«Y lo logramos, con la participación alcanzada, a pesar de un contexto de difícil situación económica y social, energética, con movimientos migratorios y discrepancias comprensibles en algunos de los temas que por la envergadura del Código eran abordados».

EN FASE DE ALERTA CICLÓNICA SIETE TERRITORIOS

Ante la inminencia del paso del huracán Ian por la parte occidental de Pinar del Río en la noche de este lunes y la madrugada del martes, el segundo jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC), coronel Luis Ángel Macareño Véliz, propuso al Presidente de la República, y así fue aprobado, establecer la Fase de Alerta Ciclónica para las provincias de Pinar del Río, Artemisa, La Habana, Mayabeque, Matanzas y Cienfuegos, y el municipio especial Isla de la Juventud. Se decretó la Fase Informativa para Sancti Spíritus y Ciego de Ávila, en tanto se mantiene en ella la provincia de Villa Clara.

El Segundo Jefe del EMNDC señaló que las autoridades de los territorios deben continuar apreciando la situación meteorológica y cumplir las medidas establecidas en los planes para estas fases. La población debe permanecer informada, mantener la disciplina y cumplir las disposiciones que se indiquen, añadió.

El encuentro sesionó mediante videoconferencia con las autoridades políticas y gubernamentales de las provincias del occidente y el centro del país, las que están más amenazadas. Participaron los seis viceprimeros ministros del Gobierno de la República, jefes de carteras y otros directivos.

Los gobernadores de los territorios y el intendente de la Isla de la Juventud informaron sobre las medidas que se han ido adoptando en cada lugar, en primer lugar, para preservar la vida de las personas, con énfasis en los barrios y asentamientos donde hay que evacuar a sus residentes, en especial en las zonas bajas proclives a inundaciones por las lluvias o las penetraciones del mar.

También dieron cuenta, entre otros asuntos, del adelanto de las cosechas, la elaboración de pan y galleta, el aseguramiento de los servicios médicos en zonas que quedan incomunicadas, hacia donde ya se dirige el personal especializado, y el alistamiento de las brigadas de la Unión Eléctrica, Etecsa, y el Micons, entre otras, para iniciar la recuperación de los daños tan pronto así se decida.

En el inicio del intercambio, el Doctor en Ciencias Celso Pazos Alberdi, director general del Instituto de Meteorología, presentó la evolución actual y futura del huracán Ian y las principales amenazas que significa para Cuba.

CREADAS LAS CONDICIONES PARA ENFRENTAR EL CICLÓN, PERO NO NOS CONFIEMOS

En las conclusiones del intercambio, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista señaló que la apreciación de la dirección del país es que las provincias han ido cumpliendo todas las indicaciones que se han dado, se ha concretado una parte importante del trabajo que correspondía para la Fase Informativa, y se está adelantado parte de lo pautado para la Fase de Alerta.

Las condiciones previstas para enfrentar al ciclón están creadas, consideró el Presidente de la República, quien sin embargo apuntó que el tiempo que queda para alistar todo lo previsto es la mañana y las primeras horas de la tarde de este lunes, por lo que hay que aprovechar al máximo esas horas, pues luego —recordó— las condiciones meteorológicas comenzarán a complicarse.

Hay que mantener una extrema vigilancia, porque las mayores afectaciones las tendremos de noche a madrugada, y hay que estar completamente activados para estar al tanto de todo lo que va pasando, remarcó.

El Jefe de Estado insistió en el cumplimiento de todas las medidas de protección de nuestra población para evitar pérdidas de vidas humanas, y preservar los principales medios y recursos de que dispone el país.

Después de la victoria en el Código de las Familias, vamos también a enfrentar con éxito la compleja situación meteorológica impuesta por el huracán Ian, y seguiremos, en medio de tantas adversidades, avanzando, sentenció.

Y es con ese espíritu de victoria —agregó— que vamos a trabajar, y lo haremos «“con las pilas cargadas”, porque lo que logramos con el voto del Sí tiene una enorme significación para la Revolución en este momento».

En las condiciones en que hicimos el referendo, «con la valentía que lo asumimos en medio de una situación compleja, y que hayamos tenido esa repuesta del pueblo, desbarata todos los anhelos que tenía el enemigo de fracturar la Revolución», reflexionó Díaz-Canel.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución